

kampai

## Kpt Arm Witono Angkat Naila Putri Jadi Anak Angkat Koramil 0622-13/Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Oct 2, 2022 - 11:03



*Kpt Arm Witono Angkat Naila Putri Jadi Anak Angkat Koramil 0622-13/Jampangkulon*

Sukabumi - Danramil Kormail Jampangkulon Kpt Arm Witono, SH.I., Beserta Babinsa Serma jam dan bidan Desa Bojongsari memberikan bantuan kepada anak yang menderita stunting.

Selanjutnya, Kp Arm Witono mengatakan bahwa anak tersebut menjadi anak angkat Koramil Jampabgkulon.

"Kemudian kita angkat anak Stunting jadi anak angkat/asuhan Koramil Jampabgkulon," ucap Kpt Arm Witono, Minggu 02 September 2022.

Diketahui anak tersebut berusia 2 tahun, orang tuanya bekerja menjadi buruh bangunan.

Dimomen Hari Kesaktian Pancasila, Danramil Jampangkulon peduli dan berbagi serta terus tanamkan kebaikan dan manfaat buat sesama.

Dikenal sebagai Danramil yang selalu menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan wawasan kebangsaan, Kpt Arm Witono terus berikan edukasi kepada warga masyarakat agar tetap optimis dalam menjalani rodak kehidupan ini.

Bagi Witono, jika dalam masyarakat menjalankan konsep bernegara dengan nilai-nilai Pancasila, maka tidak ada sesuatu hal yang susah, kehidupan sehari-hari bersosial masyarakat bisa saling gotong royong dan peduli dengan kesadaran tinggi.

"Saya berharap, kita tanamkan terus adat istiadat budaya kita warisan leluhur yang luhur dalam tatanan kehidupan sosial bermasyarakat, dimana gotong royong, guyub, saling bantu, saling support dan saling memajukan, dengan menjaga silaturahmi serta tebar kebaikan dan Budi pekerti, kita akan terbebas dari segala krisis. Mari kita tanamkan nilai-nilai Pancasila dalam keseharian dan terus mendekatkan diri kepada Sang Penguasa Alam dengan agamanya masing-masing," bebernya.

Kita satu bersaudara, kita bersama, kita bersatu, kita lahir dari kebaikan dan untuk kebaikan, kita terus belajar agar bermanfaat buat sesama, demikian disampaikan Kpt Arm Witono.